



VIAJE PERÚ Y COLOMBIA MT-52101

Desde:

\$2,439.80 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
11	10	Diarias	2024-12-08

DESTINOS: CARTAGENA - BOGOTÁ - LIMA - CUSCO -
MACHU PICCHU

Itinerario

DÍA 1 MÉXICO – LIMA

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar el vuelo con destino al aeropuerto de Lima. Llegada a la ciudad de Lima, asistencia y traslado al hotel. Alojamiento en Lima.

DÍA 2 LIMA – Visita de Ciudad

Por la mañana, pasearemos por las principales calles, plazas y avenidas de la ciudad. Comenzaremos por el Parque del Amor en Miraflores, con una espectacular vista del Océano Pacífico. Luego, tendremos una vista panorámica de la Huaca Pucllana, centro ceremonial de la cultura Lima. Continuaremos a la Plaza de Armas, donde encontraremos el Palacio de Gobierno y el Palacio Municipal. Visitaremos la Catedral y caminaremos hasta el Convento de Santo Domingo, cuyos pasillos fueron transitados por San Martín de Porras y Santa Rosa de Lima en el siglo XVII y donde actualmente yacen sus restos. Alojamiento en Lima.

NOTA: Catedral de Lima no opera los domingos por la mañana, se reemplaza por Museo de Arte de Lima – MALI. La Catedral cierra en algunos feriados nacionales y/o religiosos.

DÍA 3 LIMA – CUSCO – Visita de Ciudad

Traslado al aeropuerto para nuestra salida a Cusco vía Lima. A la llegada, asistencia y traslado al hotel. Resto de la mañana libre para aclimatarnos. Por la tarde, recorrido exclusivo de la ciudad que se inicia con una visita a la Plaza de San Cristóbal para disfrutar de una vista panorámica de la ciudad. Luego, visitaremos el Mercado de San Pedro, donde conoceremos el sabor local y más acerca de los productos de la zona, en este mercado que lo tiene todo y es el principal centro de abastos de la ciudad. Continuaremos hacia el Templo de Koricancha que nos recibe con toda su magnificencia; Recinto de Oro es su nombre en quechua y su fastuosidad aún se siente en esas paredes que alguna vez estuvieron totalmente revestidas de oro. Desde San Blas, el barrio de los artesanos, bajaremos a pie por la calle Hatun Rumiyoc encontrando a nuestro paso el palacio Inca Roca, hoy el Palacio Arzobispal, tendremos tiempo para admirar la mundialmente famosa Piedra de los Doce Ángulos. Seguiremos hacia la Plaza de Armas para visitar La Catedral que alberga obras coloniales de increíble valor. Alojamiento en Cusco.

DÍA 4 CUSCO – MACHU PICCHU – CUSCO

Partiremos en tren para conocer una de las 7 Maravillas del Mundo. Arribaremos a la estación de Aguas Calientes, donde nuestro personal nos asistirá para abordar el transporte que ascenderá por un camino intrincado obsequiándonos una espectacular vista del río Urubamba que da forma al famoso cañón. La Ciudad Perdida de los Incas, Machu Picchu, nos recibirá con sus increíbles terrazas, escalinatas, recintos ceremoniales y áreas urbanas. La energía emana de todo el lugar. Luego de una visita guiada, almorzaremos en uno de los restaurantes de la zona. A la hora coordinada, retornaremos en tren y seremos trasladados al hotel en Cusco. Alojamiento en Cusco.

DÍA 5 CUSCO – LIMA – BOGOTÁ

Traslado al aeropuerto para abordar vuelo regular con destino a la Ciudad de Bogotá, Colombia vía Lima. Recepción en el aeropuerto y traslado al hotel. Alojamiento en Bogotá.

DÍA 6 BOGOTÁ – Visita de Ciudad con Cerro Monserrate y Museo del Oro

Comienza tu día con el desayuno en el hotel y prepárate para explorar el corazón de Bogotá. La primera parada es el Museo del Oro, hogar de la colección de orfebrería prehispánica más grande del mundo, con más de treinta y cuatro mil piezas de oro. Luego, recorreremos el centro histórico de la ciudad a pie, pasando por el conocido Teatro Colón, el Palacio de San Carlos, la Iglesia de San Ignacio y la emblemática Casa de Nariño, sede presidencial. En la Plaza de Bolívar, reconocerás el Capitolio Nacional, la Alcaldía Mayor y la Catedral Primada. El tour finaliza con un ascenso en teleférico o funicular al Cerro de Monserrate, donde se encuentra la Basílica del Señor Caído y podrás disfrutar de una vista panorámica de la ciudad. Regreso al hotel para recargar energías. Alojamiento.

Nota: Los lunes el Museo del Oro está cerrado. Será sustituido por la Exposición Botero. Monserrate no se opera los domingos y se

Incluye:

Boleto de avión México – Lima – Cusco – Lima – Bogotá – Cartagena – Lima – México.
Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto.
Desayunos diarios.
03 noches de alojamiento en Cartagena en el hotel elegido.
03 noches de alojamiento en Bogotá en el hotel elegido.
02 noches de alojamiento en Lima en el hotel elegido.
02 noches de alojamiento en Cusco en el hotel elegido.
Visitas en cada Ciudad en servicio regular (Cartagena, Bogotá, Lima y Cusco).
Excursión a Machu Picchu en tren Expedition con almuerzo.
Guía especializado de habla hispana.
Documentos de viaje se entregarán en formato digital para descargar en su dispositivo móvil.
Impuesto Zarpe en Islas del Rosario en Cartagena

No Incluye:

Tarjeta de Asistencia Turística (seguro de viajero). Consultar opciones.
Ningún servicio no especificado.
Gastos personales y propinas.
Actividades acuáticas, snorkel, entrada al Acuario, Buceo con tanque, etc.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-05-17 22:31:13.**